

# DELIK HUKUM

## Pastikan Malam Natal Aman, Dandim Demak Bersama Forkopimda Kunjungi Sejumlah Gereja

Muhammad Makruf - [DEMAK.DELIKHUKUM.ID](http://DEMAK.DELIKHUKUM.ID)

Dec 26, 2022 - 12:02



*Jajaran Forkopimda memastikan bahwa di wilayah Demak masyarakatnya bermartabat, sehingga ancaman dan bentuk gangguan dapat dieliminir*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Demak melaksanakan pemantauan Perayaan Natal 2022 ke sejumlah Gereja Di Wilayah Kabupaten Demak. Sabtu Malam 24/12/2022.

Kegiatan pemantauan ini dilakukan Dandim 0716/Demak bersama rombongan Forkopimda untuk memastikan pelaksanaan Natal 2022 berlangsung dengan aman dan damai. Tampak, para Forkopimda mengendarai mobil dan sepeda motor dinas.

Patroli skala besar tersebut dipimpin oleh Kapolres Demak, AKBP Budi Adhy

Buono. Bersama jajaran Kodim 0716/Demak, Satpol PP dan Dishub guna memastikan keamanan Gereja di wilayah Demak, saat perayaan ibadah Natal



“Ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada saudara-saudara kita yang merayakan Natal, meskipun Kabupaten Demak ini mayoritas muslim, namun terlihat aman, kita tidak boleh underestimate,” kata AKBP Budi

Jajaran Forkopimda memastikan bahwa di wilayah Demak masyarakatnya bermartabat, sehingga ancaman dan bentuk gangguan dapat dieliminir

“Hari ini kita bersama-sama melakukan patroli bersama, sengkuyung bareng menunjukkan bahwa keberagaman di Demak sangat menjunjung toleransi dan guyub rukun. Alhamdulillah sampai saat ini wilayah Demak termasuk arus lalulintas berjalan aman dan lancar,” pungkasnya

Saat dikonfirmasi tim penerangan Kodim ( pendim), Dandim 0716/Demak Letkol Pribadi Setya Pratomo menyampaikan, kunjungan ini merupakan bagian dari upaya memantau pengamanan bersama, demi memberi rasa aman dan nyaman kepada umat Kristiani dalam melaksanakan ibadah Natal.



“Untuk menciptakan Perayaan Ibadah Natal berjalan kondusif serta rasa aman dan nyaman, Kodim 0716/Demak bersinergi dengan Polres Demak telah menerjunkan personel untuk melakukan penjagaan di seluruh Gereja di wilayah Kabupaten Demak,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak